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会議録要旨 
(1) 会議の名称 第３回 越前市総合計画審議会 

(2) 開催日時 令和４年１１月１１日（金）13時30分 ～ 15時45分 

(3) 開催場所 越前市生涯学習センター １階 ｅホール 

(4) 出席委員氏名 

高野 翔 会長

井上 哲夫 委員 桶谷 三枝子委員 加藤 のぶ子委員

川本 豊子 委員 黒田 貞子 委員 西藤 浩一 委員

高村 光一 委員 玉川 忠春 委員 野村 幸子 委員

萩原 博行 委員 林 秀樹 委員 林 百合子委員

廣田 真人 委員 福島 宏 委員 藤 光真 委員

三崎 俊幸 委員 三田村忠邦 委員 山田 晃裕 委員

山西 実 委員

(5) 欠席委員氏名 
青井 夕貴 委員 内田 真次 委員 片岡 由季子委員

三浦 麻 委員

(6) 出席所管課職員職氏名

市長 山田 賢一

副市長 小泉 陽一 ・ 龍田 光幸

企画部 部長 西野 吉幸

理事 諸山 陽一

政策幹山口 あけみ

総務部 危機管理幹見延 政和

政策幹武藤 加代子

市民福祉部 理事 山崎 智子

産業環境部 理事 宮田 尚喜

情報政策課 課長 神門 弘明

市民協働課 課長 中島 康雄

観光誘客課 課長 見延 直子

ブランド戦略室 室長 山口 雅弘

都市計画課 課長 江端 陽一

教育振興課 課長 笹田 和子

市民福祉部 政策幹土井 朋美

産業環境部 政策幹奥山 昭博

建設部 政策幹須磨 亮介

教育委員会 政策幹川崎 敦子

政策推進課 辻川 千智・岸本 祐也・出雲路善彰

中村 友哉

(7) 会議議題 
(1) 越前市総合計画 基本構想について 

(2) 越前市総合計画 基本計画について 

(8) 傍聴者の数 ７人 
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(9) 会議資料の名称 

資料１：越前市総合計画 2023（案） 

資料２：越前市総合計画 構成 

資料３：市民のウェルビーイング指標について 

資料４：今後のスケジュールについて 

(10) 会議の内容の要旨 

１ 市長あいさつ 

２ 会長あいさつ 

３ 議 事 

 (1) 越前市総合計画 基本構想について 

 (2) 越前市総合計画 基本計画について 

 （主な意見） 

  ・資料のP21の下から3行目の林業に関する文章の中

に、「地球温暖化防止」という文字を付け加えてほ

しい。森林、林業は二酸化炭素を吸収、固定する大

きな役割を持つということはご存じのとおりであ

り、よろしくお願いしたい。 

  ・P33のプロジェクト3とP40のプロジェクト10に二次交

通という言葉がある。新幹線の開業を控えて二次交

通の課題は非常に大きいと思う。しかし、ここにあ

るのは観光二次交通となっている。二次交通を使う

のは観光客だけでなく、市民も日常活動で利用す

る。観光客だけが優遇される二次交通では問題があ

り、特に、P40のプロジェクト10については、観光と

一般的な二次交通に分けた考え方を表記すべきであ

ると思う。 

  ・P25の「6 つながりが心地いいふるさと」のところ

で、「若者をはじめ市民が、住んでいる地域で、自

分らしく居られる居場所や、自分の可能性を引き出

し表現できる舞台づくりに取り組みます。」とある

が、これは、P74の「政策12 地域での支え合い」に

つながると思うが、そこに「…ともに幸せに生きる

まちづくりを目指します」と書いてあり、政策の目

的は素晴らしいが、内容は問題解決のことばかりで

あり、一緒に地域づくりをしていこうということが

書かれていない。国は地域共生社会ということを言

っているが、ここには今ある問題をどう解決するか

ということばかりであり、もっと、若い人も高齢者

も皆で地域をつくって行こう、皆で舞台づくりをし

ていこうという夢を語る部分を書いていただきた

い。 

(11) その他 ・次回（第４回）は  １月下旬を予定。 


